

## ABSTRAK

Aulia Maulidina 2024, *Analisis Faktor-Faktor Rendahnya Minat Masyarakat Menabung di Bank Syariah Pada Desa Bukek Kecamatan Tlanakan*, Skripsi Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : Dr. H. Nashar, MM., M.Si.

**Kata Kunci :** *Minat menabung, Bukek, dan Bank Syariah*

Bank syariah merupakan bank yang kegiatannya mengacu pada hukum Islam, dan dalam kegiatannya tidak membebankan bunga kepada nasabah. Di Indonesia bank syariah telah mencapai kemajuan luar biasa dalam beberapa tahun terakhir. Namun, perkembangan bank syariah gagal meyakinkan masyarakat Indonesia untuk menggunakan bank syariah. Penelitian ini berkenaan dengan analisis faktor-faktor rendahnya minat masyarakat menabung khususnya umat Islam di bank syariah dengan melalui studi pada masyarakat Desa Bukek Kecamatan Tlanakan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hal apa saja yang menjadi faktor utama rendahnya minat masyarakat menabung di bank syariah dan faktor-faktor apa saja yang menjadi penyebab rendahnya minat masyarakat menabung di bank syariah pada Desa Bukek Kecamatan Tlanakan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif dengan jenis pendekatan deksriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah tokoh masyarakat dan masyarakat Desa Bukek Kecamatan Tlanakan dengan jumlah informan sebanyak 16 masyarakat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) faktor-faktor penyebab rendahnya minat masyarakat menabung di bank syariah yaitu faktor promosi, Sosialisasi dan edukasi publik harus banyak dilakukan agar masyarakat mengetahui dan paham tentang bank syariah. Kemudian adanya anggapan bahwa fasilitas bank konvensional lebih baik dibandingkan bank syariah, salah satunya seperti ATM dan Bank Syariah Linknya yang dianggap kurang. Faktor lokasi, lokasi bank syariah harus mempertimbangkan kedekatan dengan pemukiman masyarakat agar masyarakat bisa menjakaunya dan menjadikannya sebagai tempat untuk menabung. Faktor Budaya, Masyarakat lebih memilih menabung di bank konvensional karena menurutnya orang-orang dari dulu lebih sering menabung di bank konvensional dari pada bank syariah. faktor pribadi, masyarakat lebih tertarik menabung di bank konvensional salah satunya karena dari pekerjaan dan pendapatan mereka melalui bank konvensional. Dan faktor Psikologi, Persepsi masyarakat mengenai bank syariah masih terbilang kurang baik, masyarakat masih ragu dan takut untuk menitipkan dananya di bank syariah karena kurangnya informasi yang diperoleh membuat masyarakat masih setia menggunakan bank konvensional. (2) yang menjadi faktor utama rendahnya minat masyarakat menabung di bank syariah adalah faktor kurangnya pengetahuan masyarakat terhadap bank syariah, dan faktor sosial, masyarakat menabung di bank konvensional karena teman-teman, orang tua, keluarga bahkan ulama negeri ini pun lebih memilih menabung di bank konvensional dari pada bank syariah.